

"Ser mujer es maravilloso"

Para la empresaria Gina Diez Barroso la participación de la mujer en las empresas es muy importante. Afirma que ellas generan el 85% de la decisión del consumo en el mundo



ADRIAN VÁZQUEZ

EN BUSCA DE MEDALLA Alexa Moreno pasó a la final de salto

La bajacaliforniana se convirtió en finalista de la Copa del Mundo de Gimnasia Artística que se celebra en la ciudad de Bakú, Azerbaiyán; mañana buscará subir al podio en esta prueba.



REUTERS

SE TRANSFORMA EL VIVE LATINO

El festival, que celebra su edición 20, nació como una ventanilla para el rock en español y se convirtió en una plataforma para la música en inglés y los géneros populares que son un reflejo de la diversidad de los gustos musicales.

GOSSIP

www.elsoldemexico.com.mx

El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 15 DE MARZO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,267 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CdMx espera resultados de Sheinbaum

ISRAEL ZAMARRÓN Y CECILIA NAVA

La primera mujer electa para gobernar la Ciudad de México cumple 100 días en el cargo este domingo. Sus prioridades han sido de claroscuros en materia de movilidad y transporte. Además, realizó diversas acciones para reforzar la seguridad en una urbe con 12 bandas criminales identificadas, y lanzó acusaciones de corrupción y denuncias de un supuesto maquillaje de cifras en materia de inseguridad en la administración anterior. **Pág. 28**

AMLO NO PERDONA

Consejo Mexicano de Negocios, en la mira

La Unidad de Inteligencia Financiera denunciará hoy al Consejo que agrupa a los empresarios más poderosos de México por supuestamente pagar una campaña en su contra en 2018. Ellos rechazan la acusación. **Pág. 6**

AUMENTO ANUAL DE 5.5%

Walmart y la CROC alcanzan un acuerdo

La empresa minorista más grande del país anunció un acuerdo salarial con la CROC para frenar una huelga programada para el 20 de marzo en 132 tiendas. **Pág. 22**

ROBERTO HERNÁNDEZ



82 CONVENCION BANCARIA

FIRME, LA MARCA BANCOMER

El vicepresidente y director general del grupo financiero BBVA Bancomer, Eduardo Osuna, dijo que el cambio de marca es un debate de estrategia comercial, permanente, que ha ido y venido, pero cuando se tome esta decisión, "si es que se toma", habrá una estrategia formal para responder al tema. **Pág. 20**

RECONOCE GOBERNADOR DE TAMAULIPAS

Rapto de migrantes es práctica común

EDITORAS OEM

Los Zetas y el cártel del Golfo se disputan la zona donde se han registrado los delitos

REYNOSA En tan sólo cinco días, 22 migrantes desaparecieron y 135 fueron asegurados en Tamaulipas, 34 estaban privados de su libertad en una casa de seguridad dedicada al robo de combustible. A esto hay que sumar la desaparición de otros 25 centroamericanos, registrada el pasado 21 de febrero, y la denuncia de secuestro de cuatro cubanos.

El gobernador Francisco García Cabeza de Vaca, sin embargo, minimizó la crisis migratoria: "son prácticas que ya tienen mucho tiempo en México". Y culpó al Instituto Nacional de Migración por relajar las revisiones. La Fiscalía General de la República rechazó atraer el caso pese a que habría delitos del fuero federal. **Pág. 4**

22

MIGRANTES FUERON BAJADOS DE UN AUTOBÚS EL 7 DE MARZO EN TAMAULIPAS

25

DESAPARECIERON EL 21 DE FEBRERO. LOS BAJARON DE DOS AUTOBUSES EN NUEVO LEÓN

4

CUBANOS PRESUNTAMENTE SECUESTRADOS EN REYNOSA

135

MIGRANTES RESCATADOS EN TAMAULIPAS

76

EN REYNOSA

25

EN SAN FERNANDO

34

EN ALTAMIRA



7 1503006 1093029 1